



# 11月

2025年 11月1日

尚徳福祉会 松が丘保育園

戸外遊びが心地よい季節となりました。久しぶりに散歩に行くと、春の頃とは違った色々な発見があります。広い芝生のある公園に行くと、全身を使って一生懸命走りだす子どもたち。力強い足どりと腕の振り方に、たくましさを感じました。じきに大好きな「どんぐり」拾いが始まる事でしょう。

「自分で！」の思いも強くなってきています。なんでも「いや」「やだ」なお年頃。それもまた成長ですね。体も心も伸びやかに育ってほしいなと思います。



## ●11月の予定●

5日（水） 乳児身体計測

13日（木） 歯科健診

28日（金） 避難訓練



## ●11月のねらい●

- ・体を伸び伸びと動かす心地よさや、自然の面白さを感じる。
- ・好きな遊びを通して、友達と関わったり、1人で遊び込んだりすることを楽しむ。
- ・保育者に援助されながら、身の回りことを自分でやってみようとする。

## ＜お願い＞

・気温が低くなっていますが、保育園の室内は適温になっています。活動すると暑くなることもありますので、衣服は薄手のもの（半袖など）でも構いません。裏起毛のものなどは熱がこもりやすいため、避けていただきますようお願いいたします。園には床暖房の設備もあります。また、衣服の着脱を自分でしようとする姿が見られるようになってきました。お子様の衣服は、「自分で着脱がしやすいもの」にしましょう。何か分からぬことがありますら、お声掛けください。



## “一緒に”が楽しい！ 子ども達のエピソード

### ●なんだが気が合う…！

ダンボールの車を押して走らせることを楽しんでいるAくん。部屋にはBくんが、別の車を走らせています。車を走らせながら、AくんとBくんはチラチラお互いのことを見て気にしているようです。

やがて、車と車がドッシーンとぶつかりました。その途端、笑顔になる2人。走らせてアイコンタクトしては、衝突させて…を繰り返し楽しんでいました。後日、車とは別の遊びを一緒にしている2人の姿がありました。もしかしたら、車をきっかけに気が合ったのかもしれませんね。



### ●カンパーアイ♪

おままごとの中で、カンパーアイをするシーンがあります。水分補給をしようと、お茶を飲みにきたCくん。Dちゃんが「カンパーアイ」とお茶のコップを乾杯する“ふり”をすると、Cくんも「カンパーアイ」。それから、パーティーのように乾杯の輪が広がっていきました。

子どもの世界の“通じている”面白さを感じます。「カンパーアイ」と「言葉を通わせる」ことも心地よいですね。楽しいお茶会（？）でした。

